
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 第３回愛南町行政改革推進委員会 

２ 議題 
(１) 提言書案について 

(２) その他 

３ 開催日時 令和６年９月 19日(木) 13時 30分から 14時 00分まで 

４ 開催場所 愛南町役場 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
清水 将一、稲田 博、増田 和恵、高木 貴子、内田 留美、 

清水 和美 

７ 担当所属 

所属名 総務課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 立花 慶司 

主幹 上田 耕平 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

上田主幹 

 

 

 

増田委員長 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

 

 

 

 

ただ今から、第３回愛南町行政改革推進委員会を開会します。 

開会に当たりまして、増田委員長から開会の挨拶を申し上げ

ます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事に入ります。ここからの進行は、増田委員長

にお願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

まず始めに職員提案に対する提言について、事務局に説明を

求めます。 

 

今年度は、６件の職員提案があり、そのうち５件については

業務の内部的な提案でしたので審議の対象から除外し、１件の

提案について審議していただきました。 

その提案の「町ホームページの CMS の更新」については、担

当課から今年度から７年度にかけてリニューアルに向けた検討

を行うと報告を受けていることから提言はしないことに決定

し、本委員会の意見として、町民が見やすく、活用しやすいホ

ームページにしていただくように意見を記載しています。 

 

事務局の説明が終わりました。この内容について、修正、追

記等の意見がありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

意見がないようですので、職員提案についてはこのとおりと

します。次に委員会提案に対する提言について、事務局に説明

を求めます。 

 

今回、委員会からは３件の提案がありました。そのうちの１

件「町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時間帯通行禁止」

については、既に一部対応していること、今後も対応する予定

であることから提言はしませんが、子供たちの安全確保のため

よろしくお願いしますと本文に記載しています。 

それでは、提言するとした２件について説明します。 



発言者 発言内容 

 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

清水将委員 

 

 

 

上田主幹 

 

立花課長 

 

増田委員長 

 

委員一同 

 

(提言する２提案について説明) 

 

 事務局の説明が終わりました。この内容について、修正、追

記等の意見がありましたらお願いします。 

 

 (意見なし) 

 

 意見がないようですので、委員会提案についてはこのとおり

とします。次に職員提案・委員会提案の検討結果資料について、

事務局に説明を求めます。 

 

 (職員提案・委員会提案の検討結果資料について説明) 

 

 事務局の説明が終わりました。この内容について、何か意見

がありましたらお願いします。 

 

 (意見なし) 

  

 以上で提言書の確認を終わりますが、何か総体的なことで御

意見等ありますでしょうか。 

 

 (意見なし) 

 

次に(２)その他ですが、何か御意見はありませんか。 

 

防災無線の原稿を LINE に掲載していただいているところで

すが、警報などの緊急情報についても掲載することはできませ

んでしょうか。 

 

可能だと思いますので、掲載するように対応します。 

  

 防災情報につきましては、CATVでテロップを流しています。 

 

 そのほか何かありませんか。 

 

 (特になし) 

 



発言者 発言内容 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲田副委員長 

 

上田主幹 

 

 

立花課長 

 

上田主幹 

なければ、以上で本日の議事を終わります。進行を事務局に

お返しします。 

 

 増田委員長ありがとうございました。この後のことをお知ら

せします。提言書につきましては、増田委員長から町長に提出

していただきます。その後、理事者、各所属長で組織する本部

会議において提言を報告し、担当課が事業実施に向けて取り組

んでいくことになります。 

それから、今年度末をもって皆様の任期は終了となります。

よって、この委員会が最後となります。本当にお疲れ様でした。

そこで、委員会におけるアンケートをさせていただきたいと思

いますので、回答をよろしくお願いいたします。 

それでは、閉会に当たりまして、稲田副委員長から閉会の挨

拶をお願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 

ありがとうございました。最後に立花総務課長から御礼の挨

拶を申し上げます。 

 

(御礼の挨拶) 

 

それでは、以上で第３回行政改革推進委員会を終わります 

 


